



EPIDEMIE: Consultez pronote régulièrement.

publié le 02/02/2015

Depuis le début de la semaine du 26 janvier, on note de nombreux absents pour maladie parmi les élèves et depuis la fin de cette même semaine les personnels sont touchés.

Nous faisons notre maximum pour mettre à jour pronote au fur et à mesure des situations, nous vous remercions de le consulter régulièrement.

Lorsque votre enfant est libéré un après midi suite aux absences de professeurs connue le matin même, nous essayons d'avertir les familles pour une **éventuelle** sortie des enfants.

Nous vous rappelons qu'il n'y a aucune obligation à récupérer vos enfants et que les sorties sont alors autorisées à 12h25 ou à 13h50 (après le repas). Il n'y a pas de remboursement des repas

Nous vous remercions de bien vouloir nous excuser pour les désagréments éventuels occasionnés par cette situation exceptionnelle.

Le principal



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.